



Foto de familia de los representantes de las 18 empresas, personas e instituciones cuya labor medioambiental ha sido reconocida por la consejería de Presidencia. JUAN CABALLERO

Premio para 18 entidades por su respeto al entorno

L. O.

■ El consejero de Presidencia, Manuel Campos, entregó los Premios de Desarrollo Sostenible de la Región de Murcia, que celebraron su sexta edición.

En la modalidad de 'Premios de Desarrollo Sostenible', el galardón a la ecogestión correspondió

a la Hermandad Farmacéutica del Mediterráneo (Hefame), Ers-hip S.A.U. y el ayuntamiento de Puerto Lumbreras.

La UMU y la UPCT obtuvieron el premio a la ecoeficiencia, mientras que el galardón al ecodiseño recayó en Enrique Mínguez Martínez por proyectar el Ecobulevar

de Pliego (Plan Estratégico de Intervención en la Travesía Urbana de Pliego), mientras que el premio a la ecoinnovación fue ganado ex aequo por Juan José García Sánchez y por Hábitat Estudios Ambientales S.L.

En la modalidad 'Premios a la iniciativa frente al cambio climá-

tico', fueron premiadas Hero España S.A., el ayuntamiento de Molina de Segura, Estrella de Levante Fábrica de Cervezas S.A.U., Bodega Molinos y Lagares de Bullas S.L. y Jobufer S.L.

La Autoridad Portuaria de Cartagena y el Hospital Comarcal del Noroeste fueron merecedores del

galardón a la Responsabilidad Social Corporativa en materia de medio ambiente. La UCAM el premio de Educación Ambiental

Asimismo, recibieron un reconocimiento como nominados ex aequo el alojamiento rural ecológico cortijo 'Los Nopales', Inarquía e Ineqa.